



# 運動会・ふれあい運動会★大成功！

12日(土)は運動会・ふれあい運動会へのご参加ありがとうございました。  
1位目指して走ったかけっこ、大きな声をふり絞った応援合戦など、ひとりひとりが力を出し切った運動会になりました。小学校初めての運動会を実施することができて、ほっとしました。コロナに負けず、頑張りました。



# 自学デビューします！

10月から、1年生も上級生の仲間入りをして自学（家庭での自主学習）を始めます。今日、新しい自学ノートに、やり方の練習をしました。明日もう1回練習して、5日（月）より家で始めたいと思います。ノートの表紙裏に手引きと練習に使ったお手本が貼ってありますので、お家の方も一度目を通して、お子さんの自学を応援して欲しいと思います。

始めのうちは、やり方に戸惑うお子さんも多いと思います。お家の方からもどんどんアドバイスしてあげてください。よろしくお願ひいたします。

計算カード練習は、繰り上がりの足し算を学習したら、また再開したいと思います。



# さつまいもの収穫が楽しみです。



28日に畠の先生（用務員の堀さん）から、いつ頃掘ったらいいのかとか掘るときの注意などを教わりました。そこで、昨日、掘る前の準備で立派に育った茎を切り取りました。いよいよ、来週辺り、お天気の良い日を選んで収穫したいと思っています。